

Noticias
manteniéndolo
al día



REPORTE DE PRENSA

Confederación de Empresarios Privados de Bolivia
Dirección de Comunicación





Haga clic y visite la página principal de cada periódico



EMPRESARIOS Y EMPRENDEDORES



- **CAO exige dar con autores del saqueo a industrias Sofía** La Cámara Agropecuaria del Oriente (CAO) a través de su presidente, Reinaldo Díaz, exigió a la Policía Boliviana, dar con los autores intelectuales y materiales de los ataques y saqueos perpetrados en instalaciones de industrias Sofía de la ciudad de El Alto, y llamó a la cordura a la población, a fin de superar la delicada situación de crisis política y social que atraviesa el país.
- **Empresas preocupadas por convulsión social en el país** Las industrias a nivel nacional y de La Paz expresaron preocupación ante la convulsión social que se registra a nivel nacional, en la que grupos de vándalos atan a entidades públicas y privadas, así como a empresas, legalmente establecidas en el país.
- **Los precios de algunos alimentos alivian el peso del paro cívico** Algunos productores han salido a vender directamente a los mercados. Muchos comerciantes temen actos vandálicos, pero, a pesar de eso, se llenan de valor. Los comerciantes venden con una mirada puesta en las puertas de los mercados y con los oídos atentos. Temen que en Santa Cruz ocurra lo que pasó en La Paz el domingo, tras la renuncia de Evo Morales. Temen que los saqueos también ocurran en Santa Cruz. Por eso venden con miedo.



- **Toman planta Carrasco y FFAA revelan resguardo** Unas 200 personas que viven en la zona adyacente a la planta de gas natural Carrasco, ejerciendo medidas de presión, exigieron la paralización de las operaciones y la evacuación inmediata del personal a cargo.



- **Evo Morales y Álvaro García Linera Llegan a Ciudad de México** Después de un viaje con dificultades, el presidente saliente de Bolivia Evo Morales llegó hace unos instantes al Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México junto con el vicepresidente saliente, Álvaro García Linera, y quien ejerciera como ministra de Salud, Gabriela Montaña.
- **Elöd Toasó: "Interpondré una acción contra el asilo de Evo Morales"** Uno de los acusados del caso terrorismo presentará su denuncia ante la corte mexicana
- **Senadora Añez ratifica sesión de la ALP para esta tarde** La senadora Jeanine Añez ratificó que esta tarde se realizará sesión extraordinaria de senadores para que pueda asumir la presidencia de Bolivia, según sucesión constitucional, y después se tiene previsto la sesión de Asamblea Legislativa Plurinacional para considerar la renuncia a la Presidencia de Evo Morales Ayma y a la Vicepresidencia, de Álvaro García Linera.
- **Luis Fernando Camacho convoca a una vigilia en plaza Murillo durante sesión de la Asamblea** El líder cívico cruceño, que se encuentra en La Paz hace seis días, pidió en sus redes sociales que se garantice la sucesión constitucional de la senadora Jeanine Añez
- **La odisea de Evo para llegar a México: se le negó espacio aéreo en Bolivia, Perú y Ecuador** El canciller mexicano, Marcelo Ebrard, aseguró que el viaje de Evo Morales a México, país en el que tendrá asilo político, fue un "periplo por diferentes espacios y decisiones políticas" ya que se le negó permiso para usar espacio aéreo en Bolivia, Perú y Ecuador.



- **Susana Rivero y Adriana Salvatierra están refugiadas en la Embajada de México** La diputada Rivero todavía no presentó su renuncia a la presidencia de la Cámara Baja.
- **García Linera se despide del país y se lleva un pedazo de tierra** El ahora excepresidente Álvaro García Linera dejó el territorio boliviano anoche junto a Evo Morales y se llevó un pedazo de tierra boliviana.
- **El ministro de Defensa Javier Zavaleta renuncia al cargo** Javier Zavaleta renunció al cargo de ministro de Defensa. Lo hizo a través de un video publicado en el Twitter del Ministerio al cual presidió y luego posteo su carta.
- **Murillo: "¿Dónde está Juan Ramón Quintana?"** ¿Dónde está Juan Ramón Quintana? Esa fue la pregunta que lanzó este martes el diputado Arturo Murillo (UD), para dar con el paradero del ministro de la Presidencia y uno de los hombres fuertes del gobierno de Evo Morales.
- **La Policía aprehendió a 169 personas a nivel nacional por disturbios y robos a los módulos policiales** Al rededor de 169 personas fueron aprehendidas a nivel nacional por hechos vandálicos, robos y disturbios. La Policía aún cuantifica, evalúa los daños que ocasionaron las personas a las distintas unidades policiales.
- **Fallece el comandante de la UTOP de La Paz tras un accidente en El Alto** El comandante de la UTOP de La Paz, Heybert Antelo Alarcon falleció hoy en el hospital Obrero de la sede de Gobierno, cuando se dirigía a realizar la contención de los enfrentamientos en El Alto.



- **Dos personas de la caravana potosina que iba a La Paz están en terapia intensiva**
El director del hospital Daniel Bracamonte, Vladimir Camacho, confirmó que dos pacientes potosinos se encuentran en terapia intensiva en un hospital de Oruro, después de la emboscada en Caracollo a una caravana que se dirigía a La Paz, el domingo.
- **Juez rechaza incidente en la audiencia de vocales del TSE** La audiencia de medidas cautelares de los exvocales del Tribunal Supremo Electoral (TSE), Antonio Costas y María Eugenia Choque, se inició la mañana de este martes, alrededor de las 09.30



- **La sucesión constitucional** La convulsión originada en la violación por parte del gobernante de las reglas democráticas de convivencia mediante su intento de reelección ilegal, sólo concluirá si se logra restablecer tales normas. Esa posibilidad corre el riesgo de fracasar debido a un movimiento de carácter sedicioso que pretende reemplazar al ilegal gobernante con una Junta de Gobierno que, de suyo, es tan contraria a la forma de gobierno democrática participativa y representativa como la puesta en práctica por quien hizo burla y mofa de ese sistema desde el 21 de junio de 2016 en que desoyó la voz del pueblo.
- **El abominable acto final** La noche del domingo 10 de noviembre, hubo que acelerar el cierre de la edición de EL DEBER con la renuncia de Evo Morales y su amplio registro noticioso. Cerca de la medianoche, el ambiente en nuestra redacción se había cargado de mucha tensión y nerviosismo. Las razones sobran.
- **El Estado soy yo, después de mí el diluvio** La frase atribuida a Luis XIV de Francia identifica al rey como personificación del Estado, expresión de la monarquía absoluta. Hasta que la sociedad encuentre su rumbo sin el monarca, ese parece que será el camino por el que pretenderá llevarnos Evo Morales en este intento nuestro que la democracia vuelva a ser democracia.





BUENOS DÍAS

Confederación de Empresarios Privados de Bolivia